

Zeitschrift: Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

Herausgeber: Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

Band: 35 (1927)

Heft: 8

Vereinsnachrichten: Zur Thunertagung des Roten Kreuzes

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

boration avec les membres du corps enseignant et qui est ainsi à même de surveiller son développement et de lui donner le souffle Croix-Rouge qui est sa raison d'être.

Quand la Croix-Rouge de la Jeunesse formule ses règles d'hygiène que les enfants, par le « Jeu de la Santé » ou de toute autre manière, feront passer dans leurs actes quotidiens pour se les intégrer, son but est, en toute simplicité, de rendre les enfants sains et forts. Quand la Croix-Rouge de la Jeunesse met en relations entre eux les enfants du monde entier par la correspondance interscolaire, non seulement ces enfants trouvent dès lors un intérêt accru à l'enseignement de l'histoire, de la géographie ou des langues, rendu plus vivant, mais ils voient peu à peu s'élargir leur horizon et prennent des habitudes de pensée qu'ils n'avaient pas. Ils s'aperçoivent qu'il y a, par delà les frontières politiques dressées par les hommes, d'autres enfants qui sont leurs camarades tout aussi bien que ceux de leur propre pays et qui pensent et sentent comme eux. Ils apprennent à les connaître et à les aimer. Et ces âmes encore pures et naïves, si elles sont heureusement capables de haïr fortement l'injustice, échappent du moins à la haine des hommes. Ainsi la parole sublime « Aimez-vous les uns les autres » devient peu à peu une réalité vivante d'où sortira un monde meilleur.

Puisque je m'adresse à un public composé de personnes en majorité de langue allemande, qu'il me soit permis de terminer par cette citation d'un article de la Croix-Rouge de la Jeunesse en Autriche paru dans le numéro de mai de notre journal *La Croix-Rouge*:

« Es ist ein Grundfehler der meisten Menschen, die eine Verbesserung irgendwelcher Zustände anstreben, dass sie sich

an die Erwachsenen oder besser *nur* an die Erwachsenen wenden. Wer eine bessere Welt anstrebt, muss sich an die Jugend, an die Kinder, wenden. Auch ist das der Sinn des Jugendrotkreuzes. »

Et je puis, comme dans cet article, citer en terminant la parole du pédagogue suisse Tobler:

« Bei uns Alten ist es bereits zu spät. »

Zur Thunertagung des Roten Kreuzes.

Wir haben in unserm Bericht über die Thunertagung vom 19. Juni leider vergessen, unter den Traktanden die Wahl des nächstjährigen Versammlungsortes zu erwähnen. Die Sektion Genf hatte die Liebenswürdigkeit, uns zu ihr einzuladen. So wird sich Gelegenheit bieten, den 100jährigen Geburtstag von Henri Dunant in Genf feiern zu können.

Von dem Sekretariate der Liga der Rotkreuzgesellschaften erhalten wir die Mitteilung, daß die im gleichen Berichte erwähnten Roten Kreuze von Norwegen und Dänemark der Liga noch angehören, also zurzeit noch nicht ausgetreten seien. Es sei übrigens sehr fraglich, ob das dänische Rote Kreuz dies tun werde.

Die Redaktion.

Croix-Rouge de la Jeunesse tchécoslovaque (groupe Bakule) en Suisse.

L'aimable présidente de la Croix-Rouge tchécoslovaque, M^{me} Masaryková, nous fait savoir qu'à l'occasion de la conférence pédagogique internationale qui aura lieu à Locarno en août 1927, un groupe d'enfants donnera quelques concerts en Suisse.